

イベントでの地球温暖化防止啓発

(上越市 令和6年度)

- 上越市では、県の地球温暖化防止活動センターとゼロチャレ30士（大学生による脱炭素に向けた普及啓発チーム）と連携し、環境イベント等で地球温暖化防止啓発活動を行いました。

イベントにおいては、エコクイズヨーヨー釣りやゼロチャレ30アンケートに回答すると景品がもらえるガラポン、環境クイズなど、親子で楽しみながら地球温暖化について学べる企画を実施しました。



みどりのフェスティバル（令和6年4月）

エコクイズに挑戦した後にヨーヨー釣りをしました。



環境フェア（令和6年6月）

ゼロチャレ30のアンケートのほか、パネル展示や太陽光で発電した電気を使ってピアノを演奏しました。

にいがた緑の陣「グリーンカーテン講座」

(上越市 令和6年度)

- 上越市では、脱炭素に向けた新潟県の啓発事業「にいがた緑の陣」に参加し、グリーンカーテンの普及啓発や地球温暖化をテーマとした学習会を行いました。

市内の高志小学校では、地球温暖化防止活動推進員から、グリーンカーテンの育て方や地球温暖化問題について学び、グリーンカーテンの苗植え・生育を行いました。

また、市民の方を対象としたグリーンカーテンの作り方と地球温暖化防止に向けた講座を開催し、参加者にはゴーヤの苗を配りました。



グリーンカーテン講座①（令和6年5月）
グリーンカーテンの作り方を体験しながら学びました。



グリーンカーテン講座②（令和6年7月）
地球温暖化の仕組みと防止策について学びました。